

Peresmian Koramil 09/Grogol Oleh Bupati Sukoharjo Dan Danrem 074/Warastratama

Pardal Riyanto - SUKOHARJO.XPRESS.CO.ID

Feb 25, 2022 - 01:25



SUKOHARJO - Koramil 09/Grogol Kodim 0726/Sukoharjo saat ini telah memiliki gedung baru hasil rehab yang dilakukan oleh Pemkab. Sukoharjo. Peresmian dilakukan oleh Bupati Sukoharjo Hj. Etik Suryani didampingi Danrem 074/Warastratama Kolonel Inf Achiruddin, S.E., dan Dandim 0726/Skh Letkol Inf Agus Adhi Darmawan, S.IP., M.I.Pol, Kamis (24/02/2022).

Pada kesempatan tersebut, Danrem 074/Warastratama Kolonel Inf Achiruddin, S.E. mengucapkan terima kasih atas bantuan Pemkab. Sukoharjo, sekaligus mengucapkan selamat dengan telah selesainya pembangunan gedung Koramil tersebut.

Menurut Danrem, rehab Makoramil ini penting dalam rangka mendukung kelancaran tugas Korem 074/Warastratama antara lain gelar kekuatan dalam rangka melaksanakan tugas operasi militer untuk perang dan selain perang.

"Saya selaku Komandan Korem 074/Warastratama menyampaikan kepada Bupati untuk tidak segan-segan memanfaatkan keberadaan kekuatan yang sudah tergelar saat ini dalam upaya membantu mengatasi kesulitan-kesulitan masyarakat di daerah, khususnya dalam pemberian pertolongan kemanusiaan di wilayah Kabupaten Sukoharjo," terang Danrem.

Satu hal penting pesan dari Danrem 074/Warastratama adalah kewajiban segenap warga Koramil Grogol untuk selalu membina hubungan baik, membina komunikasi dan rasa kebersamaan dengan segenap warga masyarakat sekitarnya.

"Jangan sekali-kali ada anggota Koramil yang menampilkan perilaku atau perbuatan yang dapat melukai dan menyakiti hati rakyat. Jaga citra prajurit TNI dimanapun saudara bertugas," pungkask Danrem.

Sementara itu Bupati Sukoharjo Hj. Etik Suryani, S.E., mengucapkan selamat atas diresmikannya Gedung Koramil Grogol ini. "Semoga gedung baru ini, segera dapat dimanfaatkan secara maksimal dan mampu memberikan semangat baru bagi seluruh anggota Koramil Grogol dalam bekerja dan mengabdikan kepada masyarakat, bangsa dan negara ini, khususnya dalam menjaga keamanan, ketertiban dan stabilitas negara," kata Bupati.

Ditambahkan Bupati, selain masalah disintegrasi bangsa, saat ini kita semua masih dihadapkan pada permasalahan Pandemi Covid-19 yang masih belum berakhir, terlebih dengan munculnya varian baru Omicron. Penyelesaian masalah ini tentunya bukan menjadi tugas pemerintah semata, namun tugas kita bersama seluruh elemen bangsa, termasuk dari jajaran TNI dan Polri.

" Untuk itu pada kesempatan yang baik ini, saya mengajak kepada jajaran TNI/Polri dan seluruh elemen masyarakat di Kabupaten Sukoharjo ini, untuk bersatu padu, bersinergi dan bergotong royong, bersama-sama mengatasi permasalahan Covid-19 ini, mudah-mudahan dengan kebersamaan ini, permasalahan Pandemi Covid-19 di Kabupaten Sukoharjo segera dapat berakhir," pungkask Bupati Sukoharjo.

(Arda 72)